

Letkol Armen Dampingi Pj Bupati Klungkung Serahkan Kunci Program Bedah Rumah

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.SPORC.ID

Jan 29, 2024 - 21:14



KLUNGKUNG,- Senyum bahagia terlihat jelas di wajah I Wayan Cawis, warga dusun Umanyar, desa Nyalian, kecamatan Banjarangkan.

Bukan tanpa alasan, kebahagiaan itu dipicu dengan hadirnya Pj Bupati Klungkung yang didampingi Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) bersama Kadis Sosial beserta rombongan kediamannya, Senin (29/01/24).

Kehadiran orang nomor satu di Kabupaten dan Kodim tersebut dalam rangka peninjauan sekaligus penyerahan kunci bedah rumah program Dinsos bersama Kodim 1610/Klungkung.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Klungkung I Nyoman Jendrika menyampaikan bahwa bedah rumah ini merupakan program Dinsos dengan bersinergi bersama

Kodim 1610/Klungkung.

Tentu program ini sangat mulia, karena tidak semua masyarakat di wilayah kabupaten Klungkung ini memiliki rumah yang layak huni, “ungkapnya.

Dirinya juga memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Dandim 1610/Klungkung yang telah mendukung dengan mengerahkan personelnya untuk membantu menyelesaikan kegiatan pengerjaan bedah rumah ini, sehingga dapat selesai dengan baik dan tepat waktu, “ujarnya.

Kepada keluarga penerima kunci bedah rumah, jaga dan rawat rumah ini dengan baik agar rumah ini dapat menjadi berkah bagi keluarga penerima khususnya dan menjadi ladang amal bagi seluruh pihak yang berkontribusi dalam pembangunannya, “terangnya.

Senada, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) mengatakan bahwa pihaknya akan selalu siap bersinergi, mendukung dan berkontribusi dalam berbagai program maupun kegiatan yang dicanangkan pemerintah.

Kami terlahir dari rakyat dan akan selalu berjuang bersama rakyat. TNI AD pastinya akan selalu hadir dan senantiasa menjadi solusi untuk membantu kesulitan rakyat, “ucapnya.

Kami juga sangat berterima kasih kepada Pemkab Klungkung yang memberikan kepercayaan bagi Kodim 1610/Klungkung dalam program bedah rumah ini. Dirinya berharap, kegiatan-kegiatan positif dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat seperti ini akan terus berlanjut dan pastinya kami siap menjadi bagian dari program tersebut, “tuturnya.

Sementara itu, I Wayan Cawis selaku penerima manfaat mengucapkan terima kasih kepada Pemkab Klungkung, Dandim 1610/Klungkung dan pihak terkait lainnya atas perhatian dan kepeduliannya.

Menjadi suatu kebanggaan tersendiri bagi dirinya beserta keluarga, dimana saat rumahnya sudah layak huni. Terima kasih, kami mendoakan agar apa yang telah diperbuat untuk keluarga kami menerima berkah terbaik dari Tuhan Yang Maha Kuasa, “tutupnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Pasi Ter Kodim 1610/Klungkung, Perbekel bersama staf dan Kadus Kadus dusun Umanyar serta Babinsa Nyalian. (Pendim 1610/Klungkung)